
 議題
①全日制課程の授業・実習の参観
②全日制課程の中学生体験学習について

 議論した主な内容

 第２回運営協議会のようす

③全日制課程充実化委員会の取り組みについて

 令和元年度 第２回【９⽉２０⽇（⾦）】

④学校の現状について
⑤その他

 出席者︓委員８名、学校関係者８名、傍聴⼈０名

①全日制課程の授業・実習を参観しての感想や意⾒。
②全日制課程の中学生体験学習について資料をもとに説明、意⾒交換。
➂全日制課程充実化委員会の取り組みについて資料をもとに説明。
④学校の現状報告を⾏う。特に、生徒の進路の様⼦を中⼼に説明。

【意⾒交換した内容】
・図書館の利⽤の促進・利⽤率の向上に取り組めないか。
・昨年度末に本協議会より出した提⾔「３本の⽮」への取り組みを進めてほしい。
・（授業参観から）教室内の整理と清掃の徹底を（廊下の隅や窓等）。
・（授業参観から）寝てしまっている生徒への対応（授業のさらなる工夫が必
要）。
・和工としてシンボル的（地域に訴えかけるような）な取り組みがあっていいの
 ではないか。
・指導要領改訂を踏まえた教育の改⾰を目指してほしい。
・就職活動への取り組みが早い段階からできているので、生徒の意識も⾼い。 等
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